
 

 
 

REQUERIMENTO Nº 817/2018 
  

 
Requer informações sobre furtos de 
placas de bronze nos cemitérios 
(Campos da Ressureição, Cabreúva e 
da Paz) neste município. 

 
Senhor Presidente, 
Senhores Vereadores,  
 
 
CONSIDERANDO que; houve denuncia que estão ocorrendo furtos de 

objetos, como placa de bronze; 
  
 
 CONSIDERANDO que; a denunciante afirmou que há registro do fato 

via Guarda Municipal (Termos Circunstanciado / TCO) não estão sendo divulgados;  
 
REQUEIRO que, nos termos do Art. 10, Inciso X, da Lei Orgânica do 

município de Santa Bárbara d’Oeste, combinado com o Art. 63, Inciso IX, do mesmo 
diploma legal, seja oficiado o Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal para que 
encaminhe a esta Casa de Leis as seguintes informações:  

 
1º) Porque não existe a divulgação dos furtos se existe registro pela 

guarda municipal  ( termo circunstanciado de ocorrência - TCO) segundo a denuncia? 
2º)  Porque não existe vigilância nos cemitérios da cidade? 
 
3º) Há quanto tempo isso vem ocorrendo no município? 
 
4º) Quantas placas foram furtadas contabilizando os 3 cemitérios? 
 
5º) O setor responsável pelos cemitérios comunicou este fato a 

administração ?  Se sim, quais são as providencias que o setor responsável tomou em 
relação a essa denuncia? 

 
6º) As famílias que tiveram as placas furtadas dos seus túmulos serão 

ressarcidas? 
 
 
 
 
Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 14 de junho de 2.018. 

 
 

Celso Ávila 
-vereador-    

 


